## 白雲なびく 乙羽だけ 大井の流れに 影清く





今帰仁村立天底小学校 創立1888年 (明治21年)

133年目

学校だより9月号 6号 2020(令和2)年9月24日 EL(0980)56-2405 fax(0980)56-2242

児童:168名、職員:18名 発行者:校長 濱川 栄優

コロナの影響で例年より短い夏休みも終わり、8月13日から 2 学期が始まりました。 学校ではコロナ対策・熱中症対策をしながら、授業の遅れを取り戻すために、日々の 学習にも熱が入っているところです。また 10 月 4 日の運動会に向けて、各学年運動会 練習にも頑張っているところです。

保護者の皆様へ、熱中症対策上お子様に水筒を持たせてくださるようお願いします。

## 1 モバイルプリンスさんが情報モラル講演会をしたよ。

9月 15 日の授業参観には多数の保護者の参観がありました。子どもたちを激励してくださり感謝申し上げます。2 時間目は、モバイルプリンスさんを講師にお招きして、保護者を対象に体育館で「情報講演会」を行いました。前回の7月 15 日に、5 年生と6年生と職員への講演をしていただきましたが、保護者にも聞いてもらった方がいいという声があり、保護者対象に講演をしてもらいました。

モバイルさんから、「Eスポーツ大会も出てきている。禁止だけでは解決しない。親が使っても面白い、なかなかやめられないように作られている。保護者も中身を知ってほしい。」とお話がありました。 保護者の仲田陽平様から

「モバイルプリンスさん素晴らしい講演ありがとうございました。今の時代、小中学生が携帯電話を持っているのが当たり前になり、オンラインゲームや SNS



等目に見えない人とも知り合えるようになりました。そういった中で子供達の携帯電話の使い方や、今、どういう事をしているのかを把握すると共に、親として安心・安全に使うには?という事を改めて認識、勉強させられました。」とお礼の言葉が述べられました。参加者は約50名。TVでも放映されていました。

## 2 PTA作業へのご協力ありがとうございました。

9月17日(木)4時半から6時にPTA作業を実施しました。今回は3・4年の保護者、環境整備部員、4年児童も参加しました。天気にも恵まれ、草刈り機を使うお父さんも多数いました。お母とからが刈り取った草を集め、子供たちが草運びを頑張っていました。運動場にスタンド、遊具周辺、校舎裏、理科室側の草刈と予定以上の作業ができました。また、環境整備部員の皆さんには、草置き場の草を撤去してもらいました。皆さんのご協力に感謝申し上げます。

